



La feria está instalada entre la plaza de Cibeles y la calle de Almirante

La Feria del Libro Antiguo vuelve al paseo de Recoletos

La 47 edición se podrá visitar hasta el domingo 18 de mayo

- En la misma participan 37 librerías, 24 de ellas de la Comunidad de Madrid
- El horario de las casetas es de 11 a 21 horas

CENTRO

M. A. N.
@GenteMadrid

El paseo de Recoletos, entre la plaza de Cibeles y la calle de Almirante, acogerá hasta el domingo 18 de mayo, en horario de 11 a 21 horas, las ca-

'LOS SÁBADOS DE RECOLETOS'

Propuestas relacionadas con el libro

Además, por segundo año consecutivo, vuelven 'Los sábados de Recoletos'. La diseñadora del cartel estará en la caseta de información junto con el caricaturista Raúl Fernández Calleja que acudirá el 3 y 17 de mayo a firmar ejemplares del libro 'La Guerra' y dibujará en vivo. Además, se organizarán paseos gratuitos sobre la relación del paseo y los libros.

setas de la Feria del Libro Antiguo y de Ocasión de Madrid. Se trata de una de las propuestas culturales con más tradición de la ciudad, organizada desde el año 1977 por la Asociación de Libreros de Lance de Madrid con la colaboración del Consistorio de la capital.

Manuscritos originales

Entre las propuestas de las 37 librerías participantes (24 de ellas de Madrid), el visitante podrá adquirir una selección de volúmenes antiguos, primeras ediciones firmadas, incunables, manuscritos originales, grabados, mapas, ediciones raras, periódicos y revistas, cómics, coleccionismo de papel, libros de ocasión e, incluso, de saldo.

El cartel conmemorativo de esta edición ha sido diseñado por la ilustradora y guionista madrileña Teresa Valero y refleja la unión de dos mujeres, una del pasado y otra del presente, a través de la lectura de un libro antiguo del poeta sevillano Antonio Machado, que este año celebra el 150 aniversario de su nacimiento.

Además de los ejemplares que ofrecen las librerías, la Asociación de Libreros de Lance ha editado un libro en edición facsímil, relacionado con Madrid, que estará disponible en la caseta de información durante la feria. El título elegido este año ha sido 'La Guerra', de Machado, que fue el último libro publicado en vida del autor y que cuenta con ilustraciones del dibujante Raúl Fernández Calleja.

MÁS INFORMACIÓN

[GenteMadrid.es](https://www.gentemadrid.es)
Consulte la actualidad regional y local en nuestra página web

La escultura 'Hermes' estará en Cibeles hasta el próximo 30 de junio

La obra de Rafael Canogar tiene una altura de más de 4,5 metros y pesa más de 5 toneladas

- Después, se ubicará en el distrito de Carabanchel

CULTURA

M. A. N.

'Hermes', la escultura monumental de Rafael Canogar, compartirá protagonismo con la diosa Cibeles en este emblemático espacio de la capital hasta el próximo 30 de junio. La obra, realizada en acero corten, tiene unas medidas aproximadas de 4,5 metros de alto, 3,6 de ancho y un peso de más de cinco toneladas, y representa al dios de la comunicación en la mitología griega.

La colocación de 'Hermes' en la plaza de Cibeles pone el broche de oro a la exposición 'Rafael Canogar [I]Realidades [Obras 1949-2024]', que se podrá ver en CentroCentro

hasta el 18 de mayo. Esta muestra, comisariada por Alfonso de la Torre, ha recibido más de 38.000 visitantes desde finales de enero y recorre más de siete décadas de trayectoria del creador toledano, desde 1949 hasta algunas de sus obras más recientes.

Ubicación permanente

A partir del 1 de julio, el Museo de Arte Contemporáneo de Madrid adquirirá la obra que se trasladará como ubicación permanente al distrito de Carabanchel, concretamente en la confluencia entre las calles de Antonio Leyva con Josefa Fernández Buterga. De esta manera, el Consistorio simboliza el compromiso de la ciudad con este nuevo distrito de las artes.



La escultura de Rafael Canogar mira a la diosa Cibeles

Una consulta acerca de la Plaza Dos de Mayo

Vecinos de la zona demandan al Ayuntamiento que abra un proceso de participación para decidir el proyecto de remodelación de este entorno

URBANISMO

M. A. N.
Vecinos de la plaza del Dos de Mayo piden al Consistorio que abra un proceso de participación ciudadana sobre

su remodelación con diálogo, transparencia y respeto. Más de 650 personas, entre vecinos y visitantes, participaron el sábado 26 de abril en una consulta popular, organizada por la Asociación Vecinal Maravillas, para "conocer el



La plaza del Dos de Mayo

parecer del vecindario ante la reforma integral que se planea llevar a cabo en este espacio central de la vida del barrio", explica la FRAVM.

Memoria del barrio

"Sospechamos que el proyecto final del Ayuntamiento quiera borrar la memoria del barrio. Esta plaza es un punto de encuentro, de juego, de descanso, de lucha vecinal. Aquí conviven generaciones y se respira la historia viva del Dos de Mayo", considera la portavoz de la asociación, Maribel Pizarroso.

Convocado el VI Certamen Benito Pérez Galdós

ARGANZUELA

M. A. N.

La Junta Municipal ha lanzado la VI edición del Certamen Literario Benito Pérez Galdós, una iniciativa que pretende incentivar la creación literaria, generar una plataforma de promoción para los escritores del distrito y rendir homenaje al escritor que da

nombre a esta cita literaria. El plazo de entrega de obras para las modalidades de poesía y relato corto (en sus categorías nacional y empadronados en Arganzuela, mayores de 18 años) permanecerá abierto hasta el 30 de mayo. Todos los escritores deberán presentar trabajos originales, inéditos, no premiados en otros certámenes y escritos en castellano.